



jueves 1 de febrero de 2024

EL AYUNTAMIENTO PONE EN MARCHA UN PROYECTO DE COEDUCACIÓN SOBRE LA MUJER EN LA CIENCIA

Los talleres se realizarán del 5 al 9 de febrero en los colegios del municipio



El Ayuntamiento de **El Viso del Alcor**, a través de la Delegación de Igualdad, pone en marcha un proyecto de coeducación sobre la mujer en la ciencia llamado “Taller Hipatia y Nora”. La Delegada de Igualdad, **Alicia Sánchez**, explica que esta iniciativa se enmarca dentro del 11 de febrero, Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, ya que es un día para recordar a aquellas mujeres y niñas que desempeñan un papel decisivo en las comunidades científicas y tecnológicas.

Los talleres se realizarán del 5 al 9 de febrero en los colegios del municipio. “Se trata de unos talleres muy divertidos donde los menores tendrán la oportunidad de manipular distintos instrumentos de laboratorio y



técnicas que se emplean para experimentar con materiales de la vida cotidiana”, detalla Sánchez. Desde el Ayuntamiento se agradece la acogida y colaboración de los Centros Educativos en proyectos en pro de la igualdad y la prevención de la violencia de género.